

Primer semestre del 98

Balance positivo del Fondo de Fomento Palmero

Fedepalma en su calidad de entidad administradora del Fondo de Fomento Palmero, presentó el informe semestral de la evolución financiera y de inversión adelantada durante el primer semestre de 1998 con los recursos provenientes de la Cuota de Fomento Palmero, destacando el buen nivel de cumplimiento en cuanto a causación, recaudo e inversión de la Cuota de Fomento Palmero.

Es así como durante el primer semestre de 1998 los valores recaudados cumplieron con el pronóstico establecido para este periodo alcanzando un porcentaje de ejecución del 102%.

Dentro del informe se incluye un análisis detallado de los avances y logros obtenidos en el desarrollo de cada uno de los programas y proyectos aprobados por el Comité Directivo del Fondo para su financiación durante la vigencia de 1998, los cuales han sido seleccionados como resultado del análisis de su incidencia actual y futura dentro de la palmicultura nacional, habiéndolos agrupado en las siguientes categorías de inversión.

Categoría: Investigación, divulgación y promoción de tecnologías. Los programas y proyectos desarrollados dentro de esta categoría son coordinados por el Centro de Investigación en Palma de Aceite - Ceni-palma, en la actualidad se adelantan los siguientes programas y proyectos:

Estudio del complejo pudrición de cogollo, Estudio de la marchitez sorpresiva de la palma de aceite, Mane-

jo de pudriciones de estipe en palma de aceite, Manejo de la mancha anular, Manejo de nematodos fitopatógenos en palma de aceite, Manejo integrado de plagas, Manejo de suelos y nutrición vegetal, Manejo integrado de aguas, Fisiología de la palma de aceite, Producción de variedades de palma de aceite, Plantas extractoras, Unidad ambiental, Nutrición humana, Divulgación y promoción, Misión técnica Colombo - Malaya.

Categoría: Comercialización. Se ha desarrollado el proyecto denominado Seguimiento a los acuerdos de integración económica, el cual como su nombre lo indica permite realizar un seguimiento a los acuerdos y negociaciones que realiza el Gobierno Nacional en el marco de la integración económica con otros países y bloques económicos del hemisferio.

Categoría: Información económica y estadística. En esta categoría son desarrollados programas y proyectos que permiten la actualización de la información estadística, el análisis del comportamiento de la palmicultura nacional y su incidencia dentro del contexto de la cadena productiva de semillas oleaginosas, aceites

y grasas en el país y en el contexto mundial. Los programas y proyectos financiados con los recursos del Fondo de Fomento Palmero que han sido desarrollados dentro de esta Categoría durante el primer semestre de 1998 son los siguientes:

Información estadística y estudios económicos; Censo de plantaciones y plantas de beneficio de palma de aceite.

Categoría: Difusión. Dentro de esta categoría son desarrollados los siguientes programas y proyectos los cuales a través de actividades de divulgación e información permiten al sector palmicultor el acceder al conocimiento en las áreas técnica, científica, económica y estadística.

Producción de publicaciones y Centro de información; XXVI Congreso Nacional de Palmicultores.

En cuanto a la situación financiera del Fondo, Fedepalma presentó un análisis detallado de los estados financieros del Fondo al 30 de junio de 1998, concluyendo que el Fondo presenta unas finanzas sanas lo cual le permite atender adecuadamente las necesidades de inversión en cada uno de los programas y proyectos financiados durante la vigencia 1998.

Finalmente, Fedepalma destaca la valiosa colaboración del Comité Directivo del Fondo en el desarrollo de las actividades adelantadas durante el primer semestre, lo cual permite el manejo claro y oportuno de los recursos aportados por los palmicultores colombianos. ✦